Ischen Impossible, die Düsseldorfer Frauenband, macht seit einigen Jahren mit einem ganz eigenen Musikstil auf sich aufmerksam. Er lässt sich schwierig auf ein Genre festlegen; in Reggae, Dancehall, Hip Hop und Soul finden sie sich selbst am meisten wieder.

• "Die Herkunft der Musikerinnen aus sechs Nationen schwingt deutlich aus ihren teils provokanten, teils nachdenklichen Texten heraus. Sie texten hauptsächlich auf Deutsch, nehmen aber auch englische, griechische, spanische, französische und kroatische Elemente auf. Auch musikalisch überschreiten sie Grenzen, bedienen sich durch Sampletechnik bei anderen Stilrichtungen und schaffen daraus ihre eigene, zeitgemäße Popmusik". (Aus der Begründung der Jury)